

私たちの新礼拝堂、いよいよ設計へGO！

2017/11/5
Vol. 5

- ①地域社会のシンボルとなるような礼拝堂
- ②み言葉に集中し会衆賛美に励まされる空間
- ③心のバリアフリーが生まれる空間

5月に新礼拝堂のコンセプトをお知らせしてから、委員会では、設計を依頼する業者選定のため協議を重ね、3社に絞って面談を行いました。重視したのは以下のポイントです。

- ☆デザインの斬新さより実用的でわかりやすい設計をしてくれる
- ☆大井教会の歩みを理解し教会員との対話を重視して設計してくれる
- ☆礼拝堂以外の建物との調和や将来の維持管理を考えて設計してくれる

委員会は設計業者の絞り込みを11月末までに終えて、教会総会に提案していく予定です。誰にでもバプテストの信仰を味わってもらえる礼拝堂とは？50年、100年たっても近隣の人に親しまれる礼拝堂とは？私たちの夢を託す新礼拝堂の実現には、資金も人手も時間も必要です。しかし何よりも祈りが大切です。皆さんと共に祈りを熱くして行きましょう！

毎月の建築献金にご参加ください！NACCグレイス献金もお忘れなく！

**NACC=New Auditorium Construction Committee
(新礼拝堂建築委員会)**